

## **Borbecker Judoka erfolgreich auf der Westdeutschen Meisterschaft U15**

Am 14./15. Juni 2014 fanden die Westdeutschen Einzelmeisterschaften der Jugend U15 in Wicke statt.

Am Samstag kämpften Justin Kappes und Daniel Koshevatskiy in der Klasse bis 34 kg. Beide Kämpfer wussten, dass es sehr schwer wird, aber haben von Anfang an Vollgas gegeben.

Justin gewann seinen ersten Kampf durch einen wunderschönen Seoi-Nage. Auch seinen zweiten Kampf konnte der Borbecker für sich entscheiden. Im Viertelfinale hat Justin noch einmal alles gegeben und siegte wieder mit seiner Spezialtechnik. Im Halbfinale ist er leider auf seine Rippen geflogen, was den Kampf beeinträchtigt hat. Justin verlor leider diesen Kampf durch einen Armhebel. In seinem letzten Kampf, hat er sich zusammengerissen und zeigte, dass er die Bronzemedaille mit nach Hause nehmen möchte. Im Golden Score gelang es Justin Kappes seinen Gegner zu kontern und die Bronzemedaille verdient zu sichern.



Daniel gewann seinen ersten Kampf mit einem Tai o Toshi, welcher mit Ippon gewertet wurde. In seinem zweiten Kampf musste er sich leider gegen einen guten Kämpfer geschlagen geben. In der Trostrunde gewann Daniel dann durch einen Fußfeiger und traf dann auf den späteren Gegner von Justin. Leider hat Daniel diesen Kampf durch einen Haltegriff verloren. Hätte Daniel diesen Kampf gewonnen, hätten Daniel und Justin um Platz 3 gekämpft. Daniel Koshevatskiy hat einen sehr guten 7. Platz belegt. Trotzdem eine sehr gute Leistung von den beiden jungen Talenten von Borbeck, welche das erste Jahr in der Jugend U15 kämpfen.

Die Mädchen vom DJK Eintracht Borbeck durften Sonntag zeigen, was sie drauf haben.

Samantha Hila bis 36 kg hat 2 Kämpfe gewonnen und stand im Finale. Im Finale konnte sie leider nicht gewinnen und holte den 2. Platz!



Marina Zapros bis 44 kg konnte nach 4 gewonnenen Kämpfen erst im Finale bezwungen werden und holte somit den 2. Platz!



Laura Remling bis 57 kg hat ebenfalls 2 Kämpfe hintereinander gewonnen und musste nur im Halbfinale eine Niederlage einstecken. Im Kampf um Platz 3 hat sie ihren Biss gezeigt und holte sich die Bronzemedaille!



Michelle Löber bis 63 kg hat auch 2 Kämpfe hintereinander gewonnen und musste sich im Viertelfinale geschlagen geben. In der Trostrunde hat sie dann 3 mal gewonnen und sich somit die Bronzemedaille gesichert!



In der Gewichtsklasse +63kg ging Lara Lewandowitz an den Start. Sie gewann 2 Kämpfe und musste im Halbfinale eine Niederlage einstecken. Den Kampf um die Bronzemedaille hat sie von Anfang an dominiert. Lara hat dann eine Sekunde nicht aufgepasst und hat diesen Kampf somit verloren. Jedoch einen verdienten und guten 5. Platz!

Coaches ( Dominik Teschner, Christian Ernst)

Dominik Teschner